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«Текущие проблемы не 
могут нас отвлекать от ре-
шения стратегической за-
дачи — запуска механизма 
по-настоящему массового 
строительства современно-
го и комфортного жилья», — 
цитирует «Интерфакс» сло-
ва главы правительства.

В.В. Путин отметил, что 
кабинет министров выделил 
Агентству по ипотечному 
жилищному кредитованию 
60 миллиардов рублей 
и принял решение создать 
Фонд содействия жилищно-
му строительству. По ин-
формации председателя 
правительства, в 2007 году 
в России появился 61 мил-
лион квадратных метров жи-
лья. «В 2008 году также со-
храняются положительные 
темпы роста — 5,2 %», — за-
явил В.В. Путин.

Премьер-министр РФ 
также сообщил, что в Стра-
тегию социально-экономи-
ческого развития страны 
до 2020 года планируется 
внести поправки, призван-
ные оказать существенную 
поддержку работникам об-
разования и здравоохране-
ния и пенсионерам. К концу 
2009 года доходы преста-
релых жителей России 
должны быть не ниже про-

житочного минимума, а с 1 
января 2009 года фонд оп-
латы бюджетников увели-
чится на 30 %. Ожидается 
также повышение доволь-
ствия военнослужащих, 
особенно подразделений, 
несущих «особую нагрузку 
по обеспечению безопас-
ности государства».

Помимо этого В.В. Путин 
призвал внедрять в России 
здоровый образ жизни. 
« Н у ж н о  п о д д е р ж и в а т ь 
и продвигать инициативы, 
которые сводятся не просто 
к раздаче бюджетных денег, 
но и внедряют новые при-
нципы социальной работы, 
реально повышают мотива-
цию граждан к здоровому 
образу жизни», — отметил 
премьер-министр.

Глава российского пра-
вительства выступил за 
развитие детского здраво-
охранения и дошкольного 
образования. «Нужно внед-
рять новые, более высокие 
стандарты производства 
продуктов питания, думать 
о том, как защитить под-
р а с т а ю щ е е  п о к о л е н и е 
от курения, алкоголизма, 
направить его энергию 
в созидательное русло», — 
подчеркнул премьер-ми-
нистр.

РОССИЯ СЕГОДНЯ

Стратегической задачей России должно стать мас-

совое строительство жилья. Такое заявление во втор-

ник сделал премьер-министр РФ Владимир Влади-

мирович Путин на встрече с депутатами Госдумы.

В.В. Путин поставил России 
стратегическую задачу
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Диана Хлебтовская — пред-
седатель Кромского мест-
ного отделения. Она со 

своими единомышленниками — 
шефы дома ветеранов, реабили-
тационного центра, школы-ин-
терната, кроме того, активно со-
трудничают с районным советом 
ветеранов войны, труда, Воору-
женных сил и правоохранитель-
ных органов, сами организуют 
или принимают участие во всех 
значимых мероприятиях, кото-
рые проходят в районе.

Дмитрий Исаев, Сергей Зе-
ленкин и Алексей Чикин — на-
дежные помощники Дианы. 
На плечах пятнадцатилетних пар-
ней нелегкий груз ответственно-
сти за подготовку культурно-мас-
совых мероприятий. Ребята 
справляются. А в свободное 
от учебы и общественной работы 
время сочиняют песни и сами их 
исполняют.

Однажды Дмитрию пришла 
в голову мысль написать гимн 
«Патриотов Орловщины». Муки 
творчества уже позади. Произ-
ведение создано, и кромские 
ребята исполнили его перед 
всеми во время торжественного 

открытия лагеря молодежного 
актива.

В торжественном митинге при-
нял участие заместитель предсе-
дателя коллегии области, руко-
водитель департамента социаль-
ной политики В.В. Поляков. Ми-
тинг открыл лидер «Патриотов 
Орловщины» Олег Петрович Ко-
шелев.

— Ровно год назад состоялась 
учредительная конференция на-
шего движения, — сказал он. — 
Сейчас движение объединяет бо-
лее восьми тысяч молодых лю-
дей — самую деятельную и ак-
тивную часть молодежи Орлов-
ской области. Мы провели более 
150 мероприятий областного 
масштаба. Патриотическое, ду-
ховное, спортивное, благотвори-
тельное и другие направления 
нашей работы — наглядное сви-
детельство того, что наше движе-
ние многогранно и молодые лю-
ди нашли применение своим си-
лам там, где смогут принести об-
ществу наибольшую пользу.

Первый год был годом нашего 
становления. Сегодня о нас зна-
ют не только в Орловской обла-
сти, но и далеко за ее предела-
ми.

Тепло и сердечно поздравил 

с праздником активистов моло-
дежного движения Владимир 
Викторович Поляков:

— Вы отмечаете знаменатель-
ную дату. Один год — небольшой 
по времени период. Но за это 
время вы многого добились. Год 
назад были и сомневающиеся, 
мол, зачем создавать еще одну 
организацию, когда в области не-
сколько десятков молодежных 
организаций.

Но «Патриоты Орловщины» 
смогли доказать свою жизнеспо-
собность, доказать, что они явля-
ются достойными преемниками 
славных традиций старшего по-
коления.

— От имени Егора Семеновича 
Строева и всего руководства об-
ласти примите наши искренние 
поздравления с первой годовщи-
ной, — сказал В.В. Поляков.

Впереди у молодых орловцев 
— большая, насыщенная событи-
ями жизнь. Какая она будет — за-
висит, конечно же, от них самих.

Можно долго и много рассуж-
дать на патриотические темы, 
а можно, как «Патриоты Орлов-
щины», работать на благо обще-
ства, Орловщины, Родины.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

Фото Сергея МОКРОУСОВА.

«Патриоты Орловщины» — 
преемники славных традиций

«За последние шесть ме-
сяцев произошло много важ-
ных событий, и возникла не-
обходимость скорректиро-
вать нашу программу дейст-
вий», — сказал вице-прези-
дент «Опоры России» Вла-
дислав Корочкин.

Один из первых указов 
президента Дмитрия Анато-
льевича Медведева, как из-
вестно, был направлен на то, 
чтобы снять излишние адми-
нистративные барьеры в сфе-
ре малого и среднего пред-
принимательства. И помощ-
ник Президента РФ Аркадий 
Дворкович заверил участни-
ков съезда «Опоры России», 
что развитие малого и сред-
него бизнеса является одним 
из приоритетных направле-
ний для президента и прави-
тельства страны. Работа 
над пакетом законопроектов, 
инициированных правитель-
ством в рамках исполнения 
Указа президента от 15 мая 
2008 года, проходит, по сло-
вам Аркадия Дворковича, 
под ежедневным контролем 
администрации президента. 
По его мнению, развитие ма-
лого предпринимательства 
в каждом конкретном секторе 
экономики должно быть од-
ним из индикаторов успеха.

Поправки в антирейдер-

ский пакет законопроектов, 
по словам Аркадия Дворко-
вича, будут рассмотрены 
Госдумой во втором чтении 
через неделю. Они предус-
матривают более жесткие 
процедуры против тех струк-
тур, которые перехватывают 
активы в бизнесе, забирают 
недвижимость и основные 
средства производства. На-
пример, введены дополни-
т е л ь н ы е  в о з м о ж н о с т и 
для проверки властями све-
дений, предоставляемых при 
перерегистрации договоров 
в бизнесе.

Кроме того, Аркадий Двор-
кович заявил на съезде, что 
тарифы на электроэнергию 
для малого бизнеса должны 
быть понижены. По нынеш-
ним правилам Федеральной 
службы по тарифам многим 
малым предприятиям с ново-
го года придется платить за 
электричество вдвое больше, 
чем их конкурентам-гига-
нтам. «Тарифы для малого 
бизнеса не должны быть бо-
лее высокими, чем для круп-
ных предприятий, иначе мы 
потеряем целый пласт пред-
принимателей», — заявил Ар-
кадий Дворкович и высказал-
ся за то, чтобы в ближайшие 
дни выработать соответст-
вующие рекомендации ФСТ.

Малым предприятиям 
обещают снизить тарифы 
на электроэнергию

Вчера в Москве состоялся внеочередной съезд 

Всероссийской общественной организации малого 

и среднего бизнеса «Опора России».

Подготовил Виктор ЧАРПО.


